

Pensée pour aujourd'hui



© MAD / Libre de droits

Être soi-même c'est souvent aller à contre-courant.

Juste elle-même : La corneille perchée sur le poteau en face de chez nous m'amuse, car cette corneille-là ne craille pas mais elle fait très distinctement « coin-coin ». Comparaison n'est pas raison, ce n'est pas parce que c'est une corneille que l'on doit forcément s'attendre à l'entendre crailler. Plus sérieusement, quand les autres nous regardent, que s'attendent-ils à voir ou à entendre ? Sommes-nous si prévisibles que l'étiquette que l'on nous plaque ne se décolle plus ? Être soi-même n'empêche pas la diversité, même... l'inattendu, l'originalité. Être soi-même c'est déjà savoir qui je suis, pas ce que les autres pensent de moi. Pour beaucoup c'est compliqué de savoir qui ils sont, tant la publicité incite à l'homogénéité dans ses critères : être minces, beaux, grands, bronzés et surtout « rester jeunes » à n'importe quel prix.

J'essaie de ne pas « consommer » mais d'acheter ce dont nous avons besoin et je décide de ne pas me laisser influencer donc : JE SUIS. Être soi-même c'est souvent aller à contre-courant.

Ce qui me permet d'être moi-même, sans artifices, c'est l'amour inconditionnel que Dieu me porte. Lui il m'aime comme je suis et c'est ce qui m'importe. Ce que les autres pensent de moi n'a aucune importance.

Et vous savez quoi ? Cela ne me dérange pas d'être un « coin-coin » dans mon genre !

Surréaliste ? Non ! Un choix à la portée de chacun et qui rend la VIE tellement plus belle.

* Voici comment nous remportons la victoire sur le monde : par notre foi ! À méditer...

*1 Jean, 5 :4b

Auteur

Major Priscille Tschanz

Publié le

23.8.2018